





Ciclo de conferencias Coronación Canónica María Santísima de La Paz



Salón San Pablo Parroquia de San Sebastián





#### CORONACIÓN CANÓNICA



Sin duda, es un año especial. En la Hermandad de la Paz nos estamos preparando para coronar canónicamente a nuestra Madre María Santísima de la Paz.

Para ello hemos organizado un ciclo de charlas formativas dentro del Foro Nuestro Padre Jesús de la Victoria con el objetivo de profundizar en los conceptos fundamentales en los que basamos este magno acontecimiento: la paz, la familia y la Virgen como auténtica protagonista.

Conocer más y mejor lo acontecido en el Sínodo de la Familia y la nueva exhortación al respecto del Papa Francisco, Amoris Laetitia, publicada el pasado viernes 8 de abril.

Profundizar en la problemática de los cristianos perseguidos en tantos lugares del mundo, hacernos partícipes de su sufrimiento para desde nuestra comodidad solidarizarnos con ellos para rezar por ellos.

La disposición y aceptación siempre de la Virgen María como Madre del Señor Jesús a cumplir su misión y cómo debemos los cristianos de hoy, especialmente los jóvenes, seguir sus pasos.



## "La familia a la luz el Sínodo 2014-2015"

Carmen Peña García 12 de mayo, 20:30 horas



Carmen Peña ha sido adjunta a la Secretaría General del pasado Sínodo sobre la Familia. Doctora en Derecho y licenciada en Teología, profesora de derecho canónico de la Universidad de Comillas, experta del Sínodo en el Centro de Interés de Apostolado Seglar de Madrid.

Tras haber ejercido 4 años la abogacía, desde 1996 desempeña los mi- nisterios de Defensora del vínculo y Promotora de Justicia en el Tribunal Eclesiástico Metropolitano de Madrid.

Analizará la situación actual de la familia y las posibilidades que se abren a la luz del Sínodo convocado por el Papa Francisco el pasado año.





# "La necesidad de paz en los lugares de persecución de los cristianos"

Carlos Carazo San José 31 de mayo, 20:30 horas



Carlos Carazo es Subdirector de la Fundación de la Santa Sede Ayuda a la Iglesia Necesitada en España desde 2007. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, ha desempeñado puestos de responsabilidad en multinacional de automoción. Es profesor de posgrado en la Universidad Francisco de Vitoria.

A través de la acciones de AIN es buen conocedor de la realidad de países de África y Sudamérica donde los cristianos sufren persecución y/o discriminación por el mero hecho de ser cristianos.

Se presentará, apoyado en material audiovisual, el testimonio de los cristianos en los lugares de persecución, donde la paz es una necesidad inaplazable y la actividad de Ayuda a la Iglesia Necesitada en apoyo de los colectivos que viven su fe en extrema dificultad.





### "María: un sí pronto y mantenido"

Francisco Berjano Arenado 8 de junio, 20:30 horas



Francisco Berjano Arenado es hermano de La Paz, ha sido Hermano Mayor de la Hermandad de Vera Cruz durante seis años.

Magistrado juez, ejerce en Sevilla. Miembro del Consejo Pastoral Diocesano del Arzobispo de Sevilla. Pregonero de la Semana Santa.

Reflexionará sobre el papel de la Virgen María a la luz de los Evangelios y su disposición siempre al servicio de Dios. En esta reflexión la Virgen es la primordial protagonista.

Esta reflexión está especialmente dedicada a los hermanos de la Paz y feligreses en general para compartir con todos la importancia de la Virgen María y su actitud en los planes del Señor.





### CORONACIÓN CANÓNICA

